令和3年度 プール納会 代表の感想発表

R3.9.7

○ 1年2組 小野 千花 さん

わたしは、はじめてプールに入った時、虫がいて水が深いので、とても怖かったです。だけど、2回目、3回目と平気になってきました。水と仲良くなる力が強くなってきました。そして、だんだん、慣れてきてプールが楽しくなりました。来年も、頑張りたいです。

○ 2年2組 須田 悠聖 さん

今年, 頑張って頭まで水に付けられるようになりました。来年も, 泳げるようになりたいです。

○ 3年1組 小山 愛莉 さん

はじめは、水がこわくて浮くことができませんでした。あきらめずに練習をしたら、できるようになりました。来年は、クロールを練習したいです。

○ 4年1組 阿部 詩音 さん

クロールを頑張りました。 $1 \cdot 2$ 年正の時はできませんでしたが、頑張ってできるようになりました。来年は、クロールで25 mを泳げるように頑張りたいです。

○ 5年1組 佐々木 晄生 さん

今年,できるだけ長く泳ぐという目標を立てました。少ないプールの授業でしたが,泳げるようになりました。来年は,もっと練習してもっと長く泳げるようになりたいです。

○ 6年2組 菅原 颯太 さん

ぼくは、5年生の時にクロールを泳げるようになりましたが、失敗ばかりで何度もあきらめ掛けました。でも、頑張って泳げるようになり、努力し続けることが大切だと分かりました。中学生になっても頑張りたいです。